
MAIRIE DE DOIZIEUX 

 
 

REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 28 SEPTEMBRE 2017 

COMPTE-RENDU SOMMAIRE 

 
 

Secrétaire de séance : ALBERT Hans 

 
 

APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE REUNION DU 30 JUIN ET DU18 JUILLET 2017 

 

 Le conseil municipal approuve, à l’unanimité, le compte-rendu de la réunion du 30 juin et du 18 juillet 2017. 

 

NOUVELLE ECOLE : Création d’un groupe scolaire dans un ancien bâtiment industriel 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité, approuve le dossier technique concernant la création d’un groupe 

scolaire dans un ancien bâtiment industriel et sollicite une subvention exceptionnelle du Ministre de l’Intérieur 

(réserve parlementaire). 

 

RESTAURANT DE LA PLACE : Création d’un ensemble restaurant scolaire – bar associatif et d’un espace public 

aménagé 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité, approuve le dossier technique concernant la création d’un ensemble 

restaurant scolaire – bar associatif et d’un espace public aménagé et sollicite une subvention exceptionnelle du 

Ministre de l’Intérieur (réserve parlementaire). 

 

ONF : Programme de coupe en Forêt Communale – Exercice 2018 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité, approuve le programme de coupe proposé pour 2018, dans la parcelle 7 

et la parcelle 11 pour amélioration. 

 

Indemnité de conseil au comptable du Trésor – Année 2017 

 

 Le conseil municipal, par 12 voix pour et 2 abstentions, accepte le principe de l’attribution d’une indemnité 

de conseil au comptable du trésor et décide qu’elle sera de 30% du décompte, soit une réduction de 10% par rapport 

à l’année précédente. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

 M. le Maire : 

- propose un projet de partenariat avec la Baignade Naturelle de Lorette. Le conseil municipal, par 7 voix contre, 5 

abstentions et 1 voix pour, décide de ne pas adhérer à ce partenariat 

- informe du Fonds de solidarité 2018 du Département de la Loire et propose de faire établir des devis concernant 

l’installation d’un portail sous la voute de la salle polyvalente, les peintures des menuiseries de la mairie et la 

création d’un site internet. 

- informe d’un projet d’extension du réseau électrique Chemin du Breuil. 

- donne lecture d’une pétition des habitants de St Just concernant la vitesse excessive rue de St Just. 

- fait part d’une demande de subvention de la maison de Jonathan pour aider à financer l’agrandissement. 

- présente une proposition de la société Images et Compagnie. 

- concernant le problème de stationnement vers le cimetière de Doizieux, propose de demander un devis pour 

signaler le stationnement interdit par un marquage au sol. 

- fait le point sur l’avancement de la mise à jour du dossier cimetière. 

- informe que les travaux de voirie Chemin du Gué sont repoussés au printemps 2018 car la commune de la 

Terrasse-sur-Dorlay va procéder à l’enfouissement des réseaux secs. 

- fait le point sur l’avancée du dossier d’indemnisation de l’incendie du Bourg. 

- informe que la demande de versement de subvention pour la création d’un coin nature est à faire avant le 31/12/17. 

- informe d’une demande de subvention de l’école publique pour une classe neige et une classe piscine. 

- présente un devis pour la réparation du cylindre du service voirie. 



- informe des Ateliers Savoir Faire du PNRP. 

- fait part de la pose des panneaux de protection de la biodiversité au barrage du Dorlay. 

- informe que le circuit de randonnée du Collet a été présenté dans la revue Autour de Lyon. 

 


